Porcentaje de votantes por hogar para el Grupo Asesor de Construcción (CAG, por sus siglas en inglés)

Este análisis se basa en los datos de participación electoral en tres elecciones: la presidencial del 5 de noviembre de 2024, la elección local del 7 de noviembre de 2023 y la elección estatal del 8 de noviembre de 2022. Además, el censo municipal proporciona información sobre votantes en hogares con niños menores de 18 años.

- Análisis primario: la distribución demográfica para cada elección (es decir, el porcentaje de votantes con hijos menores de 18 años y el porcentaje de votantes sin hijos menores de 18 años).
- Análisis secundario: el análisis inverso del primario (es decir, determinar el porcentaje de padres que votaron y no votaron en cada elección).

Hemos descubierto varios problemas con los datos que dificultan muchísimo la estimación, por lo que aquí tenemos algunas estimaciones que esperamos sean suficientes. De no ser así, podemos obtener mayor precisión con datos más exhaustivos del equipo de Elecciones, pero creo que la respuesta general es que quienes son padres tienen mayor probabilidad de votar que quienes no lo son y que, aun así, representan una proporción relativamente pequeña de los votantes.

Algo de contexto: aproximadamente el 12 % de los hogares en Somerville tienen un hijo menor de 18 años (según la Encuesta de Comunidades Estadounidenses de 2023, que abarca los últimos cinco años). Esto no se relaciona directamente con el porcentaje de personas con hijos (y tampoco todos los hogares tienen personas con derecho a voto), pero contextualiza la siguiente información sobre la votación.

En las últimas tres elecciones (locales, estatales y federales), los padres han representado entre el 15 % y el 25 % de los votantes de Somerville (con proporciones más altas en las elecciones locales). Una conclusión preliminar es que los padres tienen mayor probabilidad de votar que quienes no son padres, y definitivamente mayor probabilidad de votar en las elecciones locales. Sin embargo, incluso con una mayor probabilidad de votar, siguen siendo una minoría de la población votante, ya que son una pequeña minoría de la población residente.

Para efectos del CAG, si *todos* los padres que acuden a las urnas votan a favor de la exclusión de la deuda, esto representará alrededor del 25 % de los votantes, por lo que aún necesitan conseguir que al menos un tercio de los votantes restantes también voten a favor de la exclusión de la deuda para superar el 50 %.

Definitivamente, también hay margen para aumentar el número de personas que acuden a las urnas (es decir, convencer a quienes de otra manera no votarían), lo cual supongo que es la segunda parte de la pregunta (qué proporción de padres votan). Las elecciones locales tienen una menor participación tanto entre padres como entre quienes no son padres (aunque la participación de quienes no son padres disminuye mucho más que la de los padres), por lo que una forma fiable de aumentar la participación en general es celebrar la votación sobre la exclusión en un año de elecciones estatales o presidenciales.

Porcentaje de votantes por hogar para el Grupo Asesor de Construcción (CAG, por sus siglas en inglés)

*Se utiliza el término "padres" como abreviatura, pero lo que los datos realmente incluyen es "personas que viven en hogares con niños", por lo que "padres" no es del todo preciso. Con frecuencia hay abuelos, hermanos adultos, otros compañeros de casa, etc., en estos hogares.